
Voir	la	version	en	ligne

Française	et	Français	d’Asie,	d’Océanie	et	d’Europe	orientale,			

C’est	 depuis	 l’Ukraine	 que	 je	 vous	 écris.	 En	 déplacement	 avec	 la	 Présidente	 de

l’Assemblée	Nationale,	Yaël	Braun-Pivet	et	trois	collègues	présidents	de	Commission,

nous	sommes	allés	apporter	le	soutien	de	la	représentation	nationale	aux	Ukrainiens.

Alors	que	le	régime	de	Vladimir	Poutine	s’enfonce	dans	la	surenchère,	l’Europe	et	la

France	 doivent	 continuer	 à	 soutenir	 l’Ukraine.	 L’ordre	 international	 et	 la	 liberté	 des

peuples	à	disposer	d’eux	même	sont	en	 jeu.	Nous	 ne	 pouvons	 pas	 laisser	 se

développer	 «	 cet	 impérialisme	 contemporain	 »	 qui	 voudrait	 qu’un	 Etat-

puissance	impose	sa	volonté	par	la	violence	à	un	Etat	souverain.	C’est	parce	que	les

pays	 occidentaux	 –	 conscients	 du	 danger	 que	 cette	 guerre	 représentait	 pour	 eux

aussi	–	ont	aidé	l’Ukraine	dès	le	début,	que	la	Russie	est	aujourd’hui	à	la	peine.	Il	faut

continuer.	Avec	fermeté	et	unité.			

Difficile	ainsi	de	porter	un	autre	message	que	celui	de	 la	 résilience	pour	 les	mois	à

venir	 car	 la	 période	 est	 aux	 grands	 bouleversements.	 Avec	 le	 prolongement	 de	 la

guerre	en	Ukraine,	c’est	aussi	une	crise	énergétique	et	alimentaire	aux	répercussions

mondiales	qui	s’étend.	Face	à	l’inflation,	moins	forte	en	France	que	chez	nos	voisins

européens,	des	mesures	exceptionnelles	ont	été	prises	par	le	Gouvernement	pour	en

atténuer	les	effets.			

Avec	 l’enlisement	 de	 la	 Russie,	 c’est	 toute	 une	 région	 qui	 est	 déstabilisée.	 Ainsi

nul	hasard	si	les	conflits	reprennent	dans	les	anciennes	républiques	soviétiques,	entre

le	Tadjikistan	et	le	Kirghizstan	d’une	part	et	à	la	frontière	arménienne	d’autre	part	où

la	récente	attaque	de	l’Azerbaïdjan	nous	heurte	particulièrement,	l’Arménie	étant	un

pays	 historiquement	 proche	 de	 la	 France.	 S’il	 faut	 condamner	 fermement	 et	 sans

équivoque	ces	agressions	 répétées,	 il	 faudra	 tôt	ou	 tard	 trouver	un	chemin	pour	 la

paix.	En	commençant	par	un	cessez	le	feu	strictement	respecté.	A	défaut,	je	souhaite

que	 la	 France	 et	 l’Union	 Européenne	 prennent	 leurs	 responsabilités	 en	mettant	 en

œuvre	des	sanctions.	

Je	n’oublie	pas	la	situation	dans	le	détroit	de	Taiwan,	en	mer	de	Chine	du	sud	ou	en

Birmanie.	Je	n’oublie	pas	non	plus	ce	qui	se	passe	actuellement	en	Iran.	En	contact

avec	nos	différents	postes	diplomatiques,	je	suis	particulièrement	vigilante	pour	que

tout	soit	mis	en	œuvre	pour	accompagner	et	protéger	nos	compatriotes	à	l’étranger

car	 notre	 circonscription	 concentre	 de	 nombreux

points	bouillonnants	de	notre	planète.	C’est	aussi	 la	raison	pour	laquelle

je	 veux	 consacrer	mon	 deuxième	mandat	 aux	 enjeux	 de	 Défense	 car	 la

paix	est	notre	bien	le	plus	précieux.				

Pour	que	la	France	soit	actrice	de	la	paix,	elle	doit	avoir	les	moyens	de	la

force.	 Celle-ci	 repose	 sur	 deux	piliers	 :	 notre	 autonomie	 stratégique	ainsi	 que	nos

forces	 armées.	 Nos	 armées	 sont	 solides,	 expérimentées,	 redoutées.	 Néanmoins,

nous	 devons	 faire	 un	 effort	 supplémentaire	 pour	 avoir	 une	 armée	 complète,

performante	aussi	bien	sur	 terre,	sur	mer,	dans	 le	ciel	mais	aussi	dans	 l’espace	et

dans	 le	cyber.	A	cet	effet,	 la	 loi	de	programmation	militaire	sera	 revue	début	2023

pour	ajuster	nos	priorités	stratégiques	et	renforcer	le	budget	alloué	à	nos	armées	:	3

milliards	supplémentaires	sont	déjà	annoncés	par	le	Ministre	des	Armées,	Sébastien

Lecornu.	 Dans	 ce	 contexte,	 notre	 force	 repose	 aussi	 sur	 nos	 alliances.	 La	 plus

importante	 d’entre	 elles,	 c’est	 l’OTAN,	 organisation	 de	 défense	 euro-atlantique,	 à

laquelle	269	parlementaires	issus	des	30	Etats	membres	apportent	leur	contribution



au	travers	de	l’Assemblée	Parlementaire	de	l’Otan.	Et	je	suis	très	honorée	d’avoir	été

élue	 par	 mes	 collègues,	 présidente	 de	 la	 délégation	 française	 à	 l’Assemblée

parlementaire	pour	l’OTAN,	aux	côtés	de	mon	collègue	sénateur	Christian	Cambon.			

Bien	 entendu,	 le	 Gouvernement	 et	 la	 majorité	 continuent	 à	 travailler	 sur

tous	 les	 fronts.	Pour	prendre	des	mesures	efficaces	pour	 le	climat	 ;	chacun	a	pu

constater	 les	 effets	 de	 son	 dérèglement	 tout	 au	 long	 de	 l’été.	 Pour	 l’égalité	 des

chances	et	pour	la	sécurité	de	tous.	Vous	retrouvez	dans	cette	lettre	les	priorités	très

concrètes	du	Gouvernement	de	Mme	Elisabeth	Borne,	Première	ministre.	

Enfin,	je	continue	à	travailler	sur	les	enjeux	liés	aux	Français	de	l’étranger

et	de	notre	circonscription	notamment	au	sein	de	l’espace	Indopacifique.

Avant	 la	 reprise	parlementaire,	 j’ai	pu	aller	à	 la	 rencontre	de	nos	communautés	au

Japon,	en	Australie,	en	Nouvelle	Zélande	et	aux	Fidji.	Parlons-en	lors	de	ma	prochaine

permanence	virtuelle	:	samedi	1er	octobre	à	10h	(heure	de	Paris).	

Au	plaisir	de	vous	retrouver,			

Sincèrement,	

Anne	Genetet		

Prochaine	permanence	virtuelle	–	Samedi	1
octobre	à	10h	(heure	de	Paris)

Inscrivez-vous



Les	priorités	du	Gouvernement	Borne

Sur	la	base	des	politiques	mises	en	œuvre	depuis	2017	et	la	réussite	de	nombreuses

mesures	 notamment	 dans	 le	 domaine	 économique,	 le	 Gouvernement	 d’Elisabeth

Borne	va	se	consacrer	à	protéger,	agir	et	accélérer.

Plus	d’informations

Conférence	des	Ambassadrices	et	des
Ambassadeurs

Le	Président	de	 la	République,	Emmanuel	Macron,	a	 reçu,	au	palais	de	 l’Elysée,	 les

ambassadeurs	 et	 ambassadrices	 le	 1	 septembre	 2022	 pour	 fixer	 le	 cap	 à	 notre

diplomatie.

Plus	d’informations



Point	sur	la	Caisse	des	Français	de	l’étranger

Lors	des	élections	législatives,	vous	avez	été	nombreux	à	m’interpeller	sur	la	situation

de	la	Caisse	des	Français	à	l’étranger	(CFE).	Comme	je	m’y	suis	engagée,	j’ai	fait	un

point	 avec	 la	 Présidente	 du	 Conseil	 d’Administration	 pour	 lui	 faire	 remonter	 vos

difficultés.

Plus	d’informations

Pouvoir	d’achat	:	augmentation	des	retraites

Les	 premières	 semaines	 de	 débat	 parlementaire	 au	 sein	 de	 l’Assemblée	 nationale

auront	été	consacrées	à	la	nécessaire	protection	du	pouvoir	d’achat	des	Français	face

à	 l’inflation.	 Revalorisation	 du	 travail,	 revalorisation	 des	 retraites,	 soutien	 aux	 plus

fragiles	par	la	hausse	des	minima	sociaux,	blocage	des	prix	de	l’énergie…

Plus	d’informations



Projet	de	résolution	concernant	les	enfants
enlevés	au	Japon

Pendant	 mon	 déplacement	 au	 Japon,	 j’ai	 déposé	 un	 projet	 de	 résolution	 à

l’Assemblée	concernant	les	enfants	privés	de	tout	lien	avec	leur	parent	européen	à	la

suite	d'un	enlèvement	commis	par	leur	parent	japonais.	Je	souhaite	que	l’Assemblée

nationale	prenne	position	sur	le	sujet	comme	cela	a	été	fait	au	Sénat	et	au	Parlement

européen.

Plus	d’informations

Mes	propositions	pour	l’Indopacifique

L’Indopacifique	est	au	cœur	des	enjeux	de	la	rivalité	sino-américaine.	Quelle	est	la

stratégie	possible	pour	la	France	?	Mes	pistes	de	réflexion.		

Plus	d'informations



A	l’IHEDN	pour	être	au	plus	près	de	nos	armées

Cet	 été,	 j’ai	 été	 nommée	 par	mon	 groupe	 parlementaire	 pour	 être	 auditrice	 de	 la

session	nationale	2022-2023	de	 l’Institut	des	Hautes	Etudes	de	Défense	Nationale.

Cela	me	permet	de	mieux	appréhender	à	 la	 fois	 les	enjeux	de	défense	mais	aussi

être	 au	 plus	 près	 de	 nos	 armées	 pour	 mieux	 comprendre	 leurs	 missions	 et	 leurs

besoins.

Plus	d'informations

Ce	courriel	vous	est	adressé	dans	le	respect	du	RGPD	en	vertu	de	l'article	6	et	9.	Si

vous	souhaitez	ne	plus	recevoir	nos	informations,	cliquez	ici.


